

報道機関各位



Press Release

令和6年4月24日

株式会社小田急SCディベロップメントが 乳幼児向け室内遊具を寄贈 ～「マチチカ、ヒトチカプロジェクト」企画第2弾として～

4月24日、株式会社小田急SCディベロップメントから、乳幼児向け室内遊具の寄贈がありました。

これは、同社の「マチチカ、ヒトチカプロジェクト」企画第2弾として、地域住民と共に、楽しみながら地域社会や身近なSDGsに目を向けるきっかけ作りを目的として行うもので、ビナウォークで回収した不用品やイベント参加料を原資として実施するものです。

寄贈品は、同日に市役所を訪問したビナウォーク支配人の石田裕司氏^{いしだゆうじ}から内野市長が受け取りました。子育て支援センターで有効に活用します。

1 寄贈者

株式会社小田急SCディベロップメント（東京都新宿区西新宿2-8-7）
取締役社長 細谷和一郎

2 寄贈品

乳幼児向け室内遊具
・ハイハイクライマー アプローチパーテーション ストレート（遊具本体）
・ハイハイクライマー ジョイント底面用（ずれを防止するテープ）



▲左から内野市長、石田氏

◎この件に関するお問い合わせ

海老名市保健福祉部子育て相談課 電話046-233-6161